

みのわだより

verde

「verde」とは、ポルトガル語で「緑の」という意味です。



ベルジ箕輪

ベルジ株式会社 有料老人ホーム ベルジ箕輪

発行責任者 総支配人 守田 昌史

支配人 高木 正幸

〒370-3104 群馬県高崎市箕郷町上芝 839-4
Tel 027-371-6610 / Fax 027-371-6613

E-mail minowa@e-verde.co.jp

URL <http://www.e-verde.co.jp>

(ホームページにてブログも更新しております。そちらも是非ご覧ください。)

スポーツレク

スポーツの秋、皆さまも体を動かしながらリーチ動作訓練としてリハビリでも取り入れ、また運動意欲の向上にも効果があるといわれている輪投げを楽しみました。認知機能が下がってきている方でも取り組みやすい運動であり、輪投げは輪を投げるために輪を掴むことで、指の力、握力をつかう手の運動になり、輪を投げることで腕の運動になるそうです。そして、飛距離を予測し棒を狙うため、脳のトレとしての効果も期待でき、身体機能の衰えが心配される高齢者にも安心して、楽しみながら行えるスポーツレクですので、皆さま全員で楽しめ、見ている方も「おお～上手い」と拍手で声援。クルクルと棒に輪っかが収まると、「入った！」皆様の明るい声、元気がなにより、遊びレクで体力アップです。



ボーリング

我がまち群馬県吾妻郡草津町生まれの、中山律子さんが空前のブームを生んだボーリングを楽しみました。世代の職員がさわやか律子さんを口ずさみ「懐かしいわね～」と皆さま。昭和時代のボーリングはステータスでもあり、皆で楽しんだドリフのような存在でしたね。

ご家族様より米寿のお祝いのお花が届き、お部屋に飾る前に写真をパチリ。このとても素敵なお花は熟成胡蝶蘭の『キングアマビ』という品種。熟成胡蝶蘭とは、一般的な胡蝶蘭の育成期間より、さらに10ヶ月ほどかけて熟成させるお花で、大きく成熟した株は力強く健康で花や花茎、葉姿とのバランスも美しい「究極の胡蝶蘭」と表記されていました。珍しく美しいお花を見せていただき「キレイね」「いい香りね」皆さまも、素敵な香りに癒されたご様子。

お祝いの花



紅葉の秋



朝晩の冷え込みで一気に紅葉が進みましたね。ふと、春の花を見るのはお花見なのに、どうして紅葉を見るのは紅葉狩りなのか？と疑問が湧きました。ネットで検索すると、もともと獣を捕まえるという意味の「狩り」が、果物などを採ることに使われるようになり、さらに草花を鑑賞するにも使われ、「紅葉狩り」というようになったそうです。美しい景色をいただく、という意味で「狩る」は確かに。腑に落ちました。

みのわ情報



特定技能実習生

新型コロナウイルスが5類に移行したことを受け、海外からの実習生の受け入れを再開いたしました。今年は初の特定技能実習生としてミャンマーから4名の方がベルジ箕輪に入職していただきます。日本で介護を学び、祖国にその技術を普及させる志を持った皆様です。温かく迎えていただき、成長を見守っていただけますようお願い申し上げます。



第16回事例発表会出場

各事業所職員の気づき・相互の研鑽・業務成果の検証・情報共有化を図り、事業のさらなる活力を得るとともに、お客様に対するサービスの資質向上につなげることを目的として行われております。1.「BCP 計画ならびに訓練について」2.「不適切ケア防止への取り組み」について取り組んでいる内容での事例発表をいたします。発表時間は、演題発表者1人あたりの持ち時間12分。発表の方法は口頭発表にてパワーポイントを使用し発表いたします。優れた発表事例に対して最優秀賞、優秀賞、準優秀賞として表彰されますので、他の事情所の発表を学びとするだけでなく、個人としても自己の学びや気づきを得る機会となります。

編集後記

このところ熊や鹿などの野生生物が住宅街に現れる騒動を見かけるようになりました。冬眠の準備で栄養を貯えなくてはならない季節、森林破壊による餌の確保が難しいことで、危険を冒してまで人間の住む場所まで来なくてはならないことが不憫に思います。食糧危機は人間だけに訪れる問題ではないのに、人間は危険だから駆除という勝手な宣戦布告。森林を奪ったことを棚に上げ、里に下りてきたことを一方的に非難しているように思えます。哀しい話題に反して、最近、企業で環境保全に取り組む動きがあるそうです。それをESG投資といい、財務的な要素に加えて、非財務的な要素であるESG（環境、社会、ガバナンス）を考慮する投資のことで、財務省のHPには、投資先企業の業績に影響しうる気候変動等は、金融市場のリスクとなっている。気候変動への国際的な対応は、投資先企業・投資家にとっての収益機会ともなる。と記されております。かみ砕くと、SDGs をビジネスに取り入れないと投資家に見向きされないようです。記憶に新しいオーストラリアでの森林火災やハワイ・マウイ島での火災、人や動物が多数被災しました。日本でも台風や豪雨で家屋の浸水や土砂災害の被害に遭いました。自然の猛威にただ怒りが収まるのを祈り、見守るしか出来なかった。人ひとりには自然を相手には非力ですが、企業がESGに取り組んでいただけることで、SDGsの達成にもつながれる、ESGは平和で美しい地球を守る心強いヒーロー、希望の光。ですが、他力本願ではなく、ゴミは捨て、徳も積みながら自然を守り、平穏な世を維持します。